



0. Introducción

Actualmente vivimos en un contexto donde el desarrollo de la informática avanza de forma exponencial y su presencia en la vida cotidiana seguirá aumentando con el paso del tiempo. Sin embargo, a medida que la digitalización de los servicios crece, también aumenta la brecha digital con un sector fundamental de nuestra población, la gente mayor.

Esta rápida evolución conlleva que, al igual que las empresas luchan por adaptarse, las personas mayores se encuentren cada vez más apartadas y con mayores dificultades para desenvolverse en un entorno que exige competencias digitales constantes. Esta situación provoca que algunas gestiones cotidianas se conviertan en barreras insalvables, generando dependencia y aislamiento.

EduIAio

Ahí es donde entra nuestro proyecto: **EduIAio**.

Nuestra finalidad es eliminar ese paso tan difícil de dar que supone la adaptación tecnológica para la tercera edad. De manera privada y también en colaboración directa con los gobiernos, ofrecemos una solución integral de formación en informática básica, diseñada específicamente para personas que no están familiarizadas con el entorno digital.

A diferencia de cursos genéricos, nuestra propuesta busca la autosuficiencia real del alumno. Nos enfocamos en capacitar a nuestros mayores para que recuperen su independencia en los campos más necesarios de la actualidad:

- **Mensajería y comunicación:** Para combatir el aislamiento social.
- **Redacción y gestión de documentos:** Para el manejo de su información personal.
- **Labores gubernamentales online:** Facilitando la relación con la administración pública sin depender de terceros.

En Eduiaio creemos que la informática debe ser una herramienta de inclusión, asegurando que nadie se quede anticuado frente al progreso y garantizando una vejez activa, conectada y, sobre todo, autónoma.